



## Luis Ramírez: A un año de la partida del último bastión de Iberia de Puente Alto

La familia invita a la comunidad a una misa en el aniversario de su fallecimiento, en la parroquia San Francisco de Asís.



REGISTRO HISTÓRICO de "El Maestro", quien hizo suyos los colores de Iberia Puente Alto desde su llegada a la capital.

Ha pasado exactamente un año desde el triste anuncio del fallecimiento del docente y exjugador de Iberia, Luis Ramírez, más conocido como "El Maestro". Frente al hito, su familia invita a quienes lo conocieron a una misa en memoria de su partida, que se desarrollará en la parroquia San Francisco de Asís este domingo 22 de junio a las 11:30 horas.

Luis Ramírez tuvo una particular cercanía con Los Ángeles, aun cuando no era oriundo de la ciu-

dad. "El Maestro" arribó a la comuna angelina sin conocer nada de ella y el amor al fútbol fue su pasaje solo de ida, pues nunca más pensó en marcharse.

Fue en 1969 cuando el joven Ramírez, jugador entonces de Iberia de Puente Alto, optó y luchó por ser parte del plantel que terminó trasladándose desde la zona metropolitana hasta Los Ángeles.

El propio Ramírez contaba con orgullo cómo logró que los nuevos dirigentes angelinos, entre

ellos Manuel Segundo González, lo aceptaran en el equipo que vendría a la capital de la provincia de Biobío.

Ramírez era parte del plantel de Iberia de Puente Alto que competía en la Segunda División en 1966. Tenía 26 años y jugaba de defensa o mediocampista. Cuando se enteró de que el club había sido vendido a dirigentes de Los Ángeles, de inmediato se dispuso a aceptar el desafío de trasladarse al sur. Sin embargo, él junto a otros jugadores no fueron considerados inicialmente por Segundo González, ya que su pase pertenecía a Magallanes.

Según su propia confesión, Ramírez estaba soltero y cuando se dio la oportunidad de venir a Los Ángeles, no lo pensó dos veces. Pero no fue tarea sencilla: primero tenía

que convencer al dirigente angelino y, segundo, a su familia. Finalmente, su deseo se hizo realidad.

Sus cualidades futbolísticas y personales permitieron que se ganara el cariño de compañeros e hinchada. Lo destacable es que se convirtió en el único jugador de Iberia de Puente Alto que terminó radicándose en tierras angelinas.

Alicel Belmar, su primer técnico en Los Ángeles, lo definió como "técnico, rápido y gran cabeceador".

Seis años estuvo "El Maestro" defendiendo al nuevo Iberia, lo que le permitió formar una familia en la capital provincial y convertirse en un profesor de calidad. Hoy se le recuerda con cariño y respeto, quedando para siempre en la historia de Iberia.